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Saúde de Engenheiro Coelho volta a funcionar 
e de novo é referência na região; o município 

agora conta com atendimento diário de pediatra
“Olha Adolfo, eu tento 
fazer o melhor, procuro 

explicar para quem trabalha 
comigo que é muito 

simples fazer dar certo, é 
só fazer e pronto. O setor 

da saúde é complexo e tem 
que trabalhar com uma 

equipe atenta e disposta 
a fazer o básico, porque a 

população tem esse direito, 
ela paga por tudo isso. E 

quando eu falo o básico, é 
o básico mesmo, atender 

bem, respeitar a população 
e procurar sempre servir 
bem, porque sempre digo 
que somos funcionários 
do povo, então temos a 

obrigação de fazer o melhor 
de nós, cada um em sua 

função”

Márcio Pavan vai à Brasília e protocola mais de 
80 ofícios e tem a esperança de conseguir de
R$ 10 a R$ 15 milhões; em menos de 2 meses

o jovem conquistou quase R$ 2 milhões
Conchal na vitrine: PRONTOS 

PRO MUNDO; EE Padre Alberto 
Vellone classifica aluno no 

importante Programa do 
Governo do Estado que irá

para Nova Zelândia
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De 28/02 à 06/03/2025 
Áries 21/03 a 20/04
É um bom momento para retomar a energia e 
pensar no que precisa mudar em sua base emo-
cional para que sua vida se encaminhe de forma 
mais fluida, ariano. Com Marte direto, coisas 
que estavam travadas começam a ganhar ritmo. 
Aproveite para ajustar seus hábitos, buscando 
mais saúde.
Touro 21/04 a 20/05
As relações e amizades são destaque essa se-
mana, taurino. Aproveite o apoio das pessoas 
ao seu redor para fortalecer seus sonhos e ob-
jetivos. Também vale refletir sobre seus planos 
a longo prazo, investindo na comunicação e na 
criatividade. Cursos e viagens estão favoreci-
dos.
Gêmeos 21/05 a 20/06
É um bom momento para começar algo novo 
no trabalho, ou melhorar o que já está em an-
damento, geminiano. Confie na sua intuição e 
anote todas as ideias, mesmo as mais inusitadas, 
pois elas podem virar algo interessante. Vale 
revisar o valor do seu trabalho e do que você 
entrega.
Câncer 21/06 a 21/07
Sua energia deve estar mais em alta, e é um 
ótimo momento para pensar no futuro, seja nos 
estudos ou no trabalho, canceriano. Com Marte 
direto, você pode iniciar novos hábitos e cuidar 
mais da sua saúde. Abra a sua mente e socialize 
mais, pois conhecer novas pessoas será interes-
sante.
Leão 22/07 a 22/08
É uma semana de decisões importantes, por 
isso, pense bem antes de agir, leonino. Foco, 
responsabilidade e realismo são essenciais. Mu-
danças podem trazer boas surpresas, especial-
mente na vida profissional. Também é um bom 
momento para ajustar suas finanças e negociar 
o que precisa.
Virgem 23/08 a 22/09
Procure revisar os seus projetos e converse com 
quem está envolvido para alinhar expectativas 
e planejar juntos, virginiano. Aproveite para es-
treitar laços pessoais e profissionais, e fazer no-
vos planos para o futuro. A troca de ideias pode 
trazer boas inspirações e insights importantes.
Libra 23/09 a 22/10
O trabalho e a realização ganham destaque por 
esses dias, libriano. Vale direcionar sua ener-
gia para os projetos que realmente importam, 
buscando resultados concretos. Novas oportu-
nidades podem surgir e projetos antigos pedem 
ajustes. Mantenha o foco para alcançar seus ob-
jetivos.
Escorpião 23/10 a 21/11
Explore seus talentos e habilidades durante 
essa semana, escorpiano. É uma boa hora para 
aprender, ensinar e se comunicar, especialmente 
se trabalha com palavras (faladas ou escritas). 
No amor, busque novidades e se permita explo-
rar atividades que quebrem a rotina.
Sagitário 22/11 a 21/12
O momento é para fortalecer os laços emocio-
nais e investir em suas relações, sagitariano. 
Pode ser hora de abrir o coração e buscar um 
diálogo mais honesto. Organize suas finanças 
e resolva pendências, aproveitando para fazer 
mudanças importantes no seu estilo de vida.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Busque investir na comunicação e troque ideias 
com quem está ao seu redor, capricorniano. Ou-
vir e aprender com as interações será importan-
te. No trabalho, priorize as alianças que ajudam 
em seus projetos. No amor, novas surpresas 
podem surgir se você se abrir para novas ex-
periências.
Aquário 21/01 a 19/02
O foco da semana está no trabalho e na seguran-
ça financeira, aquariano. Tente fazer tudo com 
calma e paciência, um passo de cada vez. O que 
importa agora é garantir que suas ações estejam 
alinhadas aos seus valores mais profundos, para 
que o que você construa seja sólido.
Peixes 20/02 a 20/03
Com a Lua Nova no seu signo, é um ótimo mo-
mento para buscar renovação e clareza, piscia-
no. Deixe de lado as idealizações e conecte-se 
com seus valores mais profundos. Priorize o 
que realmente te faz feliz e se concentre nas coi-
sas que têm o potencial de transformar sua vida.

APAE de Conchal emite esclarecimento 
confuso após prefeitura divulgar que a 

entidade estava equivocada ao dispensar 25 
alunos por falta de dinheiro de repasse

Na quinta-feira passada (20) a Prefei-
tura de Conchal respondeu o Jornal 

Polêmica sobre questionamentos sobre a 
APAE acontecidos na sessão de câmara 
durante uso da tribuna feito pelos verea-
dores, e respondeu com trecho assim:
“Essa reunião se fez necessária para 
esclarecer aos vereadores e à popula-
ção a real situação desse caso pois, em 
virtude de um comunicado equivoca-
do que a APAE enviou para algumas 
mães de alunos dizendo que o atendi-
mento seria interrompido em virtude 
de a prefeitura não estar repassando os 
recursos. Isso NÃO corresponde com à 
verdade. A prefeitura mantém em dia 
os pagamentos devidos para a entida-
de, de acordo com os valores e Plano 
de Trabalho aprovados pelo Conselho 
Municipal de Saúde. O comunicado 
enviado pela APAE para as mães gerou 
uma comoção, criando uma situação 
de apreensão e nervosismo”.
É notório através da nota oficial que a 
Prefeitura chamou a APAE de irrespon-
sável ao afirmar que a entidade “em 
virtude de um comunicado equivoca-
do que a APAE enviou para algumas 
mães de alunos dizendo que o atendi-
mento seria interrompido em virtude 
de a prefeitura não estar repassando 
os recursos “, “Isso NÃO corresponde 
com à verdade”, “O comunicado en-
viado pela APAE para as mães gerou 
uma comoção, criando uma situação 
de apreensão e nervosismo”.
Na parte da manhã de quinta-feira pas-
sada (20) o Jornal Polêmica enviou men-
sagem via e-mail para a APAE, pergun-
tando o seguinte para a diretora Flávia 
Iolanda Dante: “Estou fazendo matéria 
que será publicada amanhã referente 
as falas dos vereadores na sessão acon-
tecida segunda-feira passada. Segun-
do os vereadores e algumas mães que 
tiveram seus filhos dispensados pela 
APAE de Conchal, a entidade enviou 
comunicado afirmando que tal fato es-
tava acontecendo porque a prefeitura 
não teria feito o repasse e, por conta 
da falta desse dinheiro, a entidade foi 
obrigada a dispensar 25 alunos. Ontem 
(19) a Prefeitura de Conchal emitiu 
Nota Oficial afirmando que tudo não 
passou de um equívoco por parte da 
APAE, porque o repasse foi feito certi-
nho e no dia correto. Preciso saber de 
você se realmente houve esse equívoco 
por parte da entidade que você repre-
senta ou se a prefeitura está mentin-
do.”.
Até o fechamento daquela edição (20), 
que aconteceu às 19h02min, a entidade 
não tinha enviado qualquer resposta, ape-
nas na parte da tarde daquele dia o presi-
dente da APAE, José Roberto Guimarães, 
ligou para o jornalista afirmando que en-
viaria a resposta até o finalzinho do dia.
Às 13h34min do dia seguinte, quando o 
jornal já tinha sido distribuído, a entidade 
retornou o e-mail com um esclarecimento 

genérico, imitando a prefeitura afirman-
do que o Jornal Polêmica e Debates e os 
vereadores estavam equivocados, veja:
“A APAE de Conchal vem a público 
esclarecer que as informações divulga-
das pela imprensa e na Câmara Muni-
cipal sobre as negociações da parceria 
com a Prefeitura foram apresentadas 
de forma parcial, gerando interpreta-
ções equivocadas sobre os fatos”.
Continuou seu “esclarecimento” sem 
responder o jornal e, pelo contrário, ata-
cou os vereadores, as mães e o jornal, e 
acabou por complicar a delicada situação 
quando afirmou que as negociações com 
a prefeitura não tinham surtido efeito, 
então decidiu desvincular as referidas 
crianças dos serviços prestados por ela:
“Diante do valor apresentado e en-
cerramento das negociações, a APAE, 
preocupada com o equilíbrio de suas 
finanças, optou pela difícil e dolorosa 
decisão de encaminhar as 25 crianças 
de O a 4 anos do Programa de Estimu-
lação Precoce e 15 vagas do Programa 
de Avaliação Diagnóstica para serem 
atendidas pelo Departamento de saú-

de do município. Assim sendo, as Mães 
e/ou Responsáveis foram cuidadosa-
mente e respeitosamente esclarecidos 
orientados sobre a real situação, o que 
gerou muita insegurança, levando-os 
a procurarem os Vereadores durante 
a sessão da Câmara Municipal do dia 
17.02.2025, gerando, assim, comoção e 
grande repercussão dos fatos”.
O Jornal Polêmica só queria que a entida-
de explicasse onde foi que a publicação 
se equivocou, mesmo porque foi enviado 
direito de resposta e a mesma não quis 
se manifestar, e só depois, no dia seguin-
te, decidiu emitir nota nas redes sociais 
afirmando que o jornal e os vereadores 
se equivocaram. Agora o pior, o próprio 
esclarecimento da entidade confirma a 
preocupação das mães e dos vereadores, 
então não houve equívoco.
A responsabilidade é algo que só pertence 
a quem assume seus próprios erros, por-
que afirmar que algo verdadeiro é falso 
pertence a quem cria a própria descredi-
bilidade, e é muito feio não assumir que 
errou, mesmo porque errar é humano.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Como estivesse saído do Inferno e ido 
para a Céu, é como a gente pode des-

crever o que vem acontecendo na área da 
Saúde em Engenheiro Coelho. Depois de 
sérios problemas de atendimento, falta de 
remédios e médicos, a cidade agora conta 
com atendimento pediátrico diariamente.
Segundo o dinâmico e competente secre-
tário de Saúde, Renan Pacífico, são dois 
profissionais que estão fazendo reveza-
mento no Pronto Atendimento todos os 
dias da semana, sendo os doutores Fer-

Saúde de Engenheiro Coelho volta a funcionar 
e de novo é referência na região; o município 

agora conta com atendimento diário de pediatra

nando Tognolli e Otho Moreira Maciel.
Pacífico foi secretário de Saúde da era 
Pedro Franco (MDB) de 2013 a 2020 e 
conquistou a população pelo excelente 
trabalho apresentado, e também ficou co-
nhecido como “Renan Mão de Ferro”, 
por conta de suas severas cobranças sobre 
os profissionais da área, o que resultou em 
uma excelente atuação.
Em 2020 quando Pedro Franco entregou 
a prefeitura ao eleito Dr. Zeedivaldo de 
Miranda (PSD), o setor de Saúde era re-

ferência na região e a aprovação perante 
a população local era de 100%. No decor-
rer do mandato do prefeito anterior essa 
qualidade foi despencando ano a ano até 
atingir o caos em todos os sentidos, desde 
péssimo atendimento, falta de profissio-
nais e remédios e sem veículos disponí-
veis.
“Olha Adolfo, eu tento fazer o melhor, 
procuro explicar para quem trabalha 
comigo que é muito simples fazer dar 
certo, é só fazer e pronto. O setor da 

saúde é complexo e tem que trabalhar 
com uma equipe atenta e disposta a fa-
zer o básico, porque a população tem 
esse direito, ela paga por tudo isso. E 
quando eu falo o básico, é o básico mes-
mo, atender bem, respeitar a população 
e procurar sempre servir bem, porque 
sempre digo que somos funcionários do 
povo, então temos a obrigação de fazer 
o melhor de nós, cada um em sua fun-
ção”, explicou Renan ao Jornal Polêmica.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Nos dias 18 e 19 o prefeito Márcio Pa-
van (SD) juntamente com o vice-pre-

feito Valdir Pazini (PSDB) e os vereado-
res Eder Prado (SD), Éder Rocha (PSD), 
Adevanil Moreira (SD), Saulo Custódio 
(PSDB) e Zé Coração (SD) esteve em 
Brasília visitando os gabinetes dos depu-
tados federais de São Paulo e nos minis-
térios atrás de recursos para Estiva Gerbi.
Segundo o prefeito, foram protocolados 
mais de 80 ofícios, e o parceiro deputado 

Márcio Pavan vai à Brasília e protocola mais de 
80 ofícios e tem a esperança de conseguir de
R$ 10 a R$ 15 milhões; em menos de 2 meses

o jovem conquistou quase R$ 2 milhões

Paulinho da Força (SD) garantiu atenção 
especial para o município.
No total de protocolos com algumas pro-
postas de garantias de recursos, Pavan 
acredita que receberá ainda este ano o to-
tal de R$ 10 a R$ 15 milhões.
“A viagem foi produtiva com a entrega 
de mais de 80 ofícios para os deputados 
federais de São Paulo e nos ministérios. 
O meu amigo e deputado federal Pau-
linho da Força garantiu atenção espe-

cial para nossa cidade. Lembrando que 
só esse ano a gente conseguiu quase R$ 
2 milhões, sendo R$ 1 milhão do Rafi-
nha Zimbaldi (Deputado estadual), e 
também dos deputados estaduais Jorge 
Caruso (MDB), Luiz Fernando (PT) e 
Barros Munhoz (PSDB), somando um 
valor super significativo em conquistas. 
Aproveitar e agradecer os meus amigos 
Valdir Pazini e vereadores que também 
fizeram a sua parte, aliás, todas as con-

quistas até agora só foram possíveis 
porque juntamos forças e fomos atendi-
dos cada um pelo seu partido e deputa-
do da referida sigla partidária. Adolfo, 
é a união fazendo a força e construindo 
a paz que tanto a gente prometeu. Obri-
gado a todos pela força e o carinho, sem 
vocês com certeza nada disso seria pos-
sível”, contou Márcio Pavan finalizando 
com agradecimentos.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

“Olha Adolfo, eu tento 
fazer o melhor, procuro 

explicar para quem trabalha 
comigo que é muito 

simples fazer dar certo, é 
só fazer e pronto. O setor 

da saúde é complexo e tem 
que trabalhar com uma 

equipe atenta e disposta 
a fazer o básico, porque a 

população tem esse direito, 
ela paga por tudo isso. E 

quando eu falo o básico, é 
o básico mesmo, atender 

bem, respeitar a população 
e procurar sempre servir 
bem, porque sempre digo 
que somos funcionários 
do povo, então temos a 

obrigação de fazer o melhor 
de nós, cada um em sua 

função”
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii gentiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiii, olha nóis aqui di novo le-

vando até você informações quenti-
nhas sobre os bastidores da política 
regional... Conchal está parecendo uma 
grande bomba relógio que a qualquer 
momento vai explodir... Então vamos 
ao que interessa...

* * *
CORREÇÃO: Na Coluna da Edição 
passada, Nº 984, eu disse o seguinte: 
“Ainda na mesma semana, a verea-
dora Chica usou a tribuna para recla-
mar da falta que está fazendo na rede 
pública uma fonoaudióloga concursa-
da que está trabalhando em um setor 
da área privada, afirmando que isso 
já vem acontecendo desde a era Van-
do Magnusson, e chegou a intimar o 
restante dos vereadores para irem até 
o prefeito pedir uma explicação... A 
Chica deu uma de traíra para ferrar 
com o prefeito e mentiu, ou o prefeito 
foi traíra e escondeu da Chica a ver-
dade sobre a fonoaudióloga?”... A ver-
dade é que a vereadora Chica não tinha 
recebido a informação que a fonoaudió-
loga já tinha pedido a exoneração no dia 
04 de fevereiro, e por isso fez o ques-
tionamento. Referente ao desvio de fun-
ção praticado pela referida profissional 
citado pela vereadora, não aconteceu em 
uma empresa privada, como eu afirmei, 
e sim ela estava trabalhando no Depar-
tamento de Educação... Resumindo, o 
município contratou uma fonoaudió-
loga que já está executando seus ser-
viços em prol da população...

* * *
Acordos obscuros – Virou uma mania 
dos políticos brasileiros se elegerem fa-
zendo acordos idiotas, mesmo que isso 
atrapalhe a imagem e os cofres do mu-
nicípio... Primeiro o Cara promete em 
campanha que o ex, que não é profissio-
nal em nada e não tem curso universi-
tário, vai fazer parte da administração 
dele, depois de eleito fala que secretá-
rios, diretores e chefes tem que ter ní-
vel universitário e tal, já descartando o 
“amigo” da tal promessa a um cargo im-
portante no município... Como o amigo 
não gosta de trabalhar, é um fanfarrão 
nato, não pode exercer uma função que 
tenha que cumprir horário, então não se 
encaixa em cargos da prefeitura, então 
ele é enviado para um consórcio muni-
cipal para pelo menos fingir que trabalha 
recebendo dos impostos pagos pelo con-
tribuinte quase R$ 9 mil por mês... Aí eu 
pergunto: E a decência, onde fica? E a 
tal honestidade pregada pelo ex, cadê? 
Onde está o respeito com o dinheiro do 
contribuinte? Será que a população tem 
cara de trouxa? São coisas que não tem 
como entender, o Cara fica 8 anos no 
poder se vangloriando de algo que não 
tem, a tal da honestidade, e na hora de 
provar não consegue, tudo porque acos-
tumou a mamar nas tetas da prefeitura 
e não consegue mais viver sem isso... 
Muito feio... Enquanto isso, o povo oh, 
toma na tarraqueta... 

* * *
Vereadores de Conchal bem na fita 
– Os vereadores conchalenses começa-
ram a surpreender depois de uma nova 
liderança começar a uni-los em prol da 
cidade... Chica, Yago, Luiz, Pedrinho, 
Marquinho, Robinho, Paulo e Leandro 
vêm se destacando e com isso o muni-
cípio começou a andar... Só falta agora 

passar o “facão” em algumas merdas que 
o executivo vem fazendo, principalmen-
te sobre contratações obscuras através do 
CONDESU usando o suado dinheiro do 
contribuinte conchalense para tal, o que 
está sendo muito feio para todos... Sou 
contra a tal da oposição burra, mas a sadia 
sempre será muito bem vinda, e também 
tem que se levar em consideração que a 
promessa de o “nego” ocupar cargo “fan-
tasma” é do prefeito, e o prefeito não é o 
dono da cidade, por isso existe o Legisla-
tivo, para justamente fiscalizar o uso inde-
vido do dinheiro público... Fiquei sabendo 
que alguns vereadores já se posicionaram 
contra os desmandos do executivo que são 
frutos de promessas descabidas de campa-
nha eleitoral... Se o prefeito prometeu que 
o Cara vai fazer parte da administração 
dele, e o Cara não tem profissão e nem 
curso superior para tanto, pague ele com 
o dinheiro do seu bolso, mesmo porque a 
promessa foi sua, e não da população... A 
responsabilidade sobre os atos de nossas 
ações cabe exclusivamente a nós, e não 
a terceiros, mesmo porque se isso fosse 
colocado em plebiscito para a população, 
com certeza seria rejeitado... Um absurdo 
ouvir que foi promessa pessoal de campa-
nha e que o povo tem que pagar... Só o 
que faltava, está mais parecido com a 
Casa da Mãe Joana, credo...       

* * *
Chamando a atenção de novo – Por di-
versas vezes eu publiquei aqui observa-
ção sobre a fala de alguns vereadores de 
Conchal, e não adiantou, eles continuam 
cometendo o mesmo erro... Alguns deles 
usam a tribuna e agradecem a presença 
da “IMPRENSA” no local, e estão equi-
vocados... A única IMPRENSA que tem 
em Conchal é o Jornal Polêmica e De-
bates, já os outros são veículos de comu-
nicação ou mídia... Quando o jornalista 
do Polêmica está presente, tudo bem, dá 
até para engolir, porém, em várias sessões 
que o representante do Polêmica não es-
tava presente isso foi dito, considerando 
que os veículos presentes fossem da “IM-
PRENSA”... Mas, mesmo assim, quando 
o Polêmica marca presença, cria-se uma 
situação constrangedora para todos os ve-
ículos, e sem necessidade, então os vere-
adores deveriam parar com a “IMPREN-
SA” e falarem Veículos de Comunicação 
ou Mídia, porque assim engloba todos os 
presentes, independentemente do tipo de 
veículo...  IMPRENSA significa jornal ou 
revista impresso e registrado devidamen-
te no Cartório de Pessoas Jurídicas com 
suas especificações autorizadas pelo Ju-
diciário, qualquer outro veículo impresso 
que não tenha esse registro não pode ser 
chamado de IMPRENSA, e sim de folhe-
tim ou pasquim, como são chamados os 
jornais clandestinos, isso quando não per-
tencem a uma entidade específica, como 
no caso de um informativo de uma sigla 
partidária ou de um político em exercício, 
falando apenas sobre o assunto, e ponto 
final... Se compararmos com o passado 
próximo, são poucos no Brasil os veículos 
de comunicação que podem ser chamados 
de IMPRENSA, e esse número vem cain-
do a cada dia que passa... Então o certo 
é evitar a palavra IMPRENSA... Espero 
que minha explicação tenha sido útil...

* * *
Sobre o CORONAVÍRUS – Sei que no 
momento está havendo uma oportunidade 
política para atacar o Governo Federal por 
conta das eleições que acontecerão ano 

que vem, mas sou obrigado a concordar 
que as autoridades de saúde de todas as 
instâncias estão sendo omissas com re-
lação ao COVID-19 no momento, como 
também aconteceu no carnaval do ano 
passado... No momento a contaminação 
cresceu barbaridade e não estão fazendo 
campanha sobre o assunto para não atra-
palhar o tal do Carnaval, que já não é o 
mesmo desde 2021... É duro ter que con-
cordar com as severas críticas sobre essa 
omissão, mas é muita falta de responsa-
bilidade com a população brasileira só 
por conta de um evento tradicional... En-
quanto isso, o povo oh, toma na tarra-
queta com a própria vida... 

* * *
Parabéns ao jornalista Oliveira Cam-
pos pela matéria – O meu amigo jor-
nalista Oliveira Campos do Free Lance 
Conchal publicou matéria sobre a sinistra 
contratação do ex-prefeito Vando Mag-
nusson pelo CONDESU como coorde-
nador em Conchal com o salário de R$ 
8.807,38 por mês, valor esse que é reti-
rado dos impostos pagos pelos cidadãos 
conchalenses... A matéria ficou muito bem 
montada e o esclarecimento a população 
foi muito bem sucedido, mostrando que os 
órgãos de comunicação do município têm 
a obrigação de informar os fatos como 
são, independentemente de simpatia polí-
tica ou grupo partidário... É isso aí Olivei-
ra, mete o cacete nesse povo ruim...

* * *
Renan Pacífico de novo revolucionando 
a Saúde – De novo o secretário de Saúde 
de Engenheiro Coelho, Renan Pacífico, 
mostrou como se trabalha, e pode acre-
ditar, hoje a população pode contar com 
atendimento de pediatra diariamente, são 
dois profissionais que estão se revezan-
do... É o que sempre digo, quem quer fa-
zer faz, e não fica falando que vai fazer... 
Parabéns ao Renan e também para Enge-
nheiro Coelho, é muito prazeroso publi-
car um material desse, o Universo sabe o 
que faz... “Quem sabe faz a hora, não 
espera acontecer”... Teve gente que já foi 
expulso do Brasil por conta dessa letra... 
E vamos que vamos porque atrás vem 
gente...

* * *
Vereadores coelhenses a mil por hora 
– Os vereadores de Engenheiro Coelho 
estão trabalhando muito, bem diferente-
mente do que aconteceu no passado, onde 
a ordem do dia eram as intrigas, perse-
guições e muita confusão judicial... Hoje, 
pelo menos 9 dos 11 vereadores eu tenho 
certeza que trabalham em prol da cidade 
batalhando para melhorar a qualidade de 
vida do cidadão coelhense... Percebe-se 
que para alguns parece que não houve 
troca, como se tudo continuasse como 
estava, e fazem de tudo para atrapalhar a 
administração e o segmento do desenvol-
vimento com picuinhas e questionamen-
tos infundados para criar atrito e conflito 
entre a população e os novos eleitos... 
Mas como sempre digo, o Universo sabe 
o que faz...

* * *
Pedro Franco moderno – Não sei se é 
bom ou ruim, mas as novas táticas de pu-
blicidades institucionais do prefeito Pedro 
Franco vêm levantando a galera nas redes 
sociais e isso só está trazendo coisas po-
sitivas no momento... O lado estranho é 
que ele não tem jeito e nem muita vontade 
disso tudo, é lógico que tem que fazer, é 
o que a moda da política pede e manda... 

A sorte é que está dando certo, só não 
sei até quando... Boa sorte Pedro, mas 
independentemente da publicidade, 
você sabe trabalhar e fazer política, 
e na verdade tudo isso tem pouca im-
portância... 

* * *
Dengue problemática em Estiva 
Gerbi – Até o momento Estiva Gerbi 
tem 512 casos de dengue confirmados, 
1.162 notificações e 97 pessoas aguar-
dando o resultado... Para uma cidade de 
quase 12 mil habitantes é muita coisa, 
o que representa quase 5% da popula-
ção... Mas esses altos índices também 
fazem parte de várias cidades da re-
gião, e o que falta é a consciência da 
população... Enquanto isso a dengue 
continua matando...

* * *
Vereador Adevanil continua firme – O 
experiente vereador estivense Adevanil 
Moreira já conquistou só nesse ano mais 
de R$ 1.350 milhão para Estiva, e sem 
contar que está aguardando outras soli-
citações... De coração eu ainda não co-
nheci um vereador tão dinâmico quanto, 
além de ser conhecedor da legislação 
municipal, ele também tem excelentes 
relacionamentos com a ALESP e Con-
gresso Nacional, sem contar que secre-
tários estaduais e ministros fazem parte 
de sua agenda constantemente... Para-
béns Adevanil, continue assim, forte e 
inevitável...

* * *
Márcio Pavan super empolgado – O 
prefeito de Estiva Gerbi, Márcio Pavan, 
está pra lá de empolgado, ele conquistou 
em recursos nesses 2 meses R$ 1.750 
milhão e tem projeção para conquis-
tar mais R$ 10 ou R$ 15 milhões entre 
emendas parlamentares e solicitações 
nos ministérios em Brasília... O jovem 
prefeito está animado e disse que com 
a economia que vem fazendo e mais as 
conquistas logo a cidade estará de pé no-
vamente... Boa sorte ao Márcio e ao es-
tivense, porque não é fácil tocar uma 
cidade endividada...

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, 
sossegado, tranquilo, na minha, quie-
tinho, colocando o gesso, na miúda, 
bem relax, na surdina, mandando o 
meu recado para aqueles que prome-
tem as coisas para outros pagarem: 
Meu pai me ensinou que devo ter bom 
senso ao prometer algo para alguém, 
nunca prometer algo que outra pessoa 
terá que fazer por mim, mesmo porque 
isso não tem lógica e está longe da co-
erência... Agora vindo de políticos é 
pior, porque os camaradas prometem 
algo que a população tem que pagar ao 
amigo de quem prometeu, o que dei-
xa uma situação bastante esquisita e 
constrangedora... O duro é saber que 
alguns milhares de reais já foram para 
o ralo com essa promessa descabida... 
É duro concordar, mas o povo tem as 
costas largas mesmo... É por isso que 
INFERNO é igual Coração de Mãe, 
meio frio, desconfortável, pequeno, 
apertado e falta quase tudo, o lugar 
perfeito para quem gosta de pro-
meter para outro pagar, e melhor, 
independentemente da promessa, lá 
sempre cabe mais um... Sejam bem-
-vindos ao Inferno promessinhas... 
Fuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...

Engenheiro Coelho receberá Projeto Cidadania Itinerante
A van do projeto Cidadania Itinerante, 

da Secretaria da Justiça e Cidada-
nia (SJC), atenderá a população de En-
genheiro Coelho entre os dias 14 e 15 
de março. A iniciativa amplia a atuação 
das coordenações e programas da SJC, 
levando os serviços de documentação 
essenciais para o exercício da cidadania 
para mais perto da população. Serão dis-
tribuídas 100 senhas por dia, em ordem 
de chegada, com término uma hora antes 

do horário previsto para o final dos aten-
dimentos. Confira os horários no final do 
texto.
Serviços disponíveis para a popula-
ção:
-Agendamento de 1.ª e 2.ª via de RG; 
-Agendamento de 2.ª via de CNH; -Agen-
damento na Receita Federal; -Atestado de 
antecedentes criminais; -Baixar Carteira 
de Trabalho Digital no celular; -Consul-
ta Serasa; -Criação de conta GOV; -Ela-

boração de currículo; -Emissão 2.ª via de 
CPF e título de eleitor; -Emissão de 2.ª via 
de contas (água e luz); -Encaminhamento 
para coordenações, programas e ouvidoria 
da SJC; -Entrada no seguro-desemprego;
-Orientações com Procon e Defensoria 
Pública; -Orientações migratórias com a 
Organização Internacional para as Migra-
ções (OIM); -Recebimento de denúncias 
de discriminação étnico-racial, em razão 
de orientação sexual e/ou identidade de 

gênero e de intolerância religiosa; -Regis-
tro de boletim de ocorrência; -Solicitação 
de 2.ª via das certidões de nascimento, ca-
samento e óbito.
Os serviços estrão à disposição sexta-feira 
(14), das 09h às 17h, na UBS Dr. Lucyen 
lves da Costa e Sábado (15), das 09h às 
16h, no Centro Comunitário “Rosângela 
Aparecida Batistela”.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Prefeitura de Conchal  
assina ordem de serviço 

para construção de 
rampa no Ginásio 

Poliesportivo “Rei Pelé”

O prefeito de Conchal, Júnior Caleffi 
assinou, nesta quarta-feira (26), a 

ordem de serviço para o início da cons-
trução de uma rampa no Ginásio Polies-
portivo “Rei Pelé”, na entrada da Rua 
Sebastião Gomes, para facilitar o aces-
so, principalmente de Pessoas com De-
ficiência (PCD). O investimento é de R$ 

55.800,00.
Também participaram da assinatura, o 
vice-prefeito Zézinho, o Secretário Mu-
nicipal de Obras Antônio Francisco Bol-
lella, representante da empresa responsá-
vel pela obra e vereadores.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

Prefeitura realizará       
2ª Conferência da  

Cidade de Conchal e 
convida população

A Prefeitura em conjunto com a socie-
dade civil realizará a sua 2ª Confe-

rência da Cidade de Conchal – Etapa 
preparatória da 6ª Conferência Nacio-
nal das Cidades e da 7ª Conferência Es-
tadual das Cidades de São Paulo, entre 
os dias 10 de fevereiro a 30 de abril. 
Com o tema: “Construindo a Política 
de Desenvolvimento Urbano: caminhos 
para cidades inclusivas, democráticas, 
sustentáveis e com justiça social”, a 
conferência é voltada à Política de Desen-
volvimento Urbano para planejar cidades 
mais inclusivas e sustentáveis e será rea-
lizada em 04 audiências públicas, na Ple-
nária da Câmara Municipal. Por isso toda 
a população está convidada, pois a parti-
cipação dos cidadãos é muito importante. 
A 2ª Conferência foi estruturada pela 
Prefeitura e por entidades que atuam no 
município nos segmentos relacionados à 
política de desenvolvimento urbano for-

mando uma Comissão Organizadora Mu-
nicipal. Para dinamizar os trabalhos a co-
missão dividiu a conferência em 4 eixos, 
sendo eles:
• Eixo 1 - Cidade Inclusiva – Data da 
Apresentação: 12/03/2025 às 15h30;
• Eixo 2 – Cidade Democrática – Data da 
Apresentação: 19/03/2025 às 15h30;
• Eixo 3 - Cidade Sustentável – Data da 
Apresentação: 26/03/2025 às 15h30 e;
• Eixo 4 – Cidade com Justiça Social – 
Data da Apresentação: 02/04/2025 às 
15h30.
Mais informações sobre a 2ª Conferência 
da Cidade de Conchal podem ser obtidas 
no site da Prefeitura: http://www.conchal.
sp.gov.br/departamentos/planejamento/
conferencia-municipal-da-cidade, pelo 
e-mail: cadastro@conchal.sp.gov.br ou 
telefone (19) 3866-8600 ramal 8611.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

Prefeitura de Engenheiro 
Coelho reforça 

transparência em reunião 
com a ENGEPREV

Na manhã de terça-feira (25), o prefeito 
de Engenheiro Coelho, Pedro Franco, 

se reuniu com a diretoria da ENGEPREV 
– Instituto de Previdência dos Servidores 
Públicos do Município, para analisar os re-
latórios financeiros que demonstram a atu-
al situação da prefeitura em relação ao ins-
tituto. O encontro reforçou o compromisso 
da gestão municipal com a transparência e 
a responsabilidade fiscal.
Durante a reunião, foram apresentados 
os valores bloqueados judicialmente de-
vido a decisões proferidas nos processos 
1003345-59.2024.8.26.0666 e 1003343-
89.2024.8.26.0666. Os bloqueios ocorre-
ram nas seguintes datas:
• 10/01/2025: R$ 620.897,18
• 20/01/2025: R$ 208.864,21
• 30/01/2025: R$ 209.447,28
O prefeito também destacou que, além des-
ses valores bloqueados por ordem judicial, 
a prefeitura segue rigorosamente com o pa-
gamento de suas obrigações previdenciá-
rias. Em janeiro, foi paga espontaneamente 
a parcela nº 31, no valor de R$ 136.069,17.
Compromisso com a Regularização
Além dos bloqueios judiciais, a prefeitura 
tem adotado medidas para manter os pa-
gamentos em dia e regularizar pendências 
herdadas de gestões anteriores. No último 
período, foram quitados os seguintes valo-
res:
• R$ 695.121,17 e R$ 661.841,64 referen-
tes às contribuições de dezembro/2024 e 
ao décimo terceiro salário de 2024.
• R$ 676.662,82 para quitar contribuições 
dos servidores que estavam em atraso da 
administração anterior.
• R$ 737.399,93 pagos em 20/02, referen-

tes às contribuições previdenciárias do mês 
de janeiro/2025.
Com isso, o total pago pela prefeitura nos 
últimos meses soma R$ 2.907.094,73, 
além dos R$ 1.039.208,67 bloqueados ju-
dicialmente, resultando em um montante 
de R$ 3.946.303,40 destinados à previdên-
cia municipal.
Transparência e Responsabilidade Fis-
cal
Pedro Franco reforçou que a gestão atual 
tem trabalhado para garantir que as obri-
gações previdenciárias sejam cumpridas 
em dia, sem a necessidade de intervenções 
judiciais. O prefeito também lamentou que 
os recursos utilizados para cobrir dívidas 
de administrações passadas poderiam es-
tar sendo investidos em melhorias para a 
cidade.
“Estamos pagando quase R$ 4 milhões, 
um valor que daria para construir uma 
nova creche para atender nossas crian-
ças. Mas, infelizmente, tivemos que as-
sumir essa dívida para evitar prejuízos 
aos servidores e manter as contas do mu-
nicípio em dia. Esses valores pagos não 
são dívidas contraídas pela nossa gestão, 
mas sim obrigações legais que estamos 
cumprindo com responsabilidade. Nosso 
compromisso é garantir um futuro seguro 
para os servidores e manter as contas da 
cidade equilibradas”, destacou o prefeito.
A administração municipal segue moni-
torando de perto a situação financeira do 
município, garantindo que os recursos pú-
blicos sejam aplicados com transparência e 
responsabilidade.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Mais conforto e     
segurança para as escolas 

de Engenheiro Coelho
O Diretor de Obras, Daniel Reis, se 

reuniu com as diretoras das escolas 
municipais para apresentar o plano de re-
formas dos prédios escolares. Durante o 
encontro, ele explicou todo o processo li-
citatório e as ações que serão realizadas 
para garantir mais acessibilidade, segu-
rança e conforto para os alunos e profis-
sionais da educação.
Entre os serviços previstos estão:
* Reparo e manutenção dos telhados;
* Revisão completa das instalações elétri-
cas e hidráulicas;
* Pavimentação das áreas externas;
* Reforma geral dos banheiros;
* Pintura e revitalização dos espaços.

“Nosso compromisso é oferecer uma in-
fraestrutura de qualidade para a educa-
ção em Engenheiro Coelho”, disse o Pre-
feito Pedro Franco nas suas redes sociais.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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CONSEG de Conchal realiza 
reunião mensal com as 

presenças de representantes das 
polícias Civil e Militar

Aos 26 dias do mês de fevereiro acon-
teceu no Espaço Comunitário da Pa-

róquia São José Operário a reunião mensal 
do Conselho Comunitário de Seguran-
ça (CONSEG). Estiveram presentes o 
delegado da Polícia Civil de Conchal e os 
representantes da Polícia Militar. O An-
fitrião, Padre Isael, além de desenvolver 
junto a população do bairro um excelente 
trabalho social, acredita na importância 
da comunidade em participar de todas as 
questões do município.
Também estavam presentes a coordena-
dora pedagógica Raquel Guidotti, que 
auxiliou como secretária, Marlete Avigo 
e Carla Andrade representando a Escola 
Orestes Ladeira, Regina Gabriel do Con-

selho Tutelar e Miriam Bastos do departa-
mento de transportes da prefeitura.
O Presidente do CONSEG, Dorival dos 
Santos Bento, o popular Bento, iniciou os 
trabalhos e na sequência todos os questio-
namentos levantados foram respondidos 
pelos representantes da Polícia Civil e 
Militar, dessa forma o CONSEG cumpriu 
seu papel de aproximar a população dos 
responsáveis pela segurança pública do 
município. 
Ficou acordado aos presentes e o convite 
estendido a toda população que a próxima 
reunião acontecerá dia 20 de março às 
19h, também no Espaço Comunitário da 
Paróquia São José Operário.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Conchal na vitrine: PRONTOS 
PRO MUNDO; EE Padre Alberto 

Vellone classifica aluno no 
importante Programa do 

Governo do Estado que irá para 
Nova Zelândia

A Secretaria da Educação do Estado de 
São Paulo (Seduc-SP) divulgou a lista 

dos estudantes selecionados para a segun-
da etapa do programa “Prontos Pro Mun-
do”, iniciativa do Governo do Estado, que 
beneficia alunos da rede pública com via-
gens de intercâmbio a países de língua in-
glesa. O Programa “Prontos Pro Mundo” 
é dividido em 2 fases.
Saiba quais requisitos que você deve aten-
der para participar do processo seletivo do 
Programa:
• Fase 1 – inicia no 9º ano do Ensino Fun-
damental Anos Finais, com a realização da 
prova SARESP.
• Fase 2 – inicia na 1ª série do Ensino Mé-
dio, com curso de inglês e avaliação on-li-
ne.
• Embarque para o intercâmbio – acon-

tece até a 2ª série do Ensino Médio.
A escola conchalense enviou a seguinte 
mensagem para ser publicada nesta maté-
ria:
“A E.E. Padre Alberto Vellone, da Direto-
ria de Ensino de Mogi Mirim, tem a hon-
ra de anunciar que o aluno Jonas Alves 
Cordeiro da 2ª série B, 16 anos, que rea-
lizou o SARESP em 2023 e obteve um re-
sultado satisfatório, foi contemplado com 
um intercâmbio de 3 meses para Nova 
Zelândia. A Diretora da Escola Simone 
Schiabel Geraldini, coordenadora, pro-
fessores e funcionários comemoram o re-
sultado alcançado pelo estudante Jonas, 
e destacam que o programa “Prontos Pro 
Mundo” é uma oportunidade fantástica 
para todos os estudantes de escolas públi-
cas ampliarem seus conhecimentos.”
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Chegou o DESENROLA 
RURAL em Estiva Gerbi

Programa de Regularização de Dívi-
das e Facilitação de Acesso ao Cré-

dito Rural da Agricultura Familiar, o 
Desenrola Rural, Decreto Nº 12.381, 
vai dar oportunidade a agricultores fa-
miliares em situação de inadimplência 
de liquidar e renegociar dívidas. Assim, 
os beneficiários poderão voltar a acessar 
o crédito rural e investir na produção de 
alimentos para todo o Brasil.
O programa entrou em vigor no último 
dia 24 de fevereiro e traz descontos e 
condições especiais para que os produ-
tores possam regularizar sua situação fi-
nanceira e continuar investindo em sua 
produção. Com essa iniciativa, o Gover-
no Federal, por meio do MDA, reforça 
seu compromisso com o fortalecimento 
da agricultura familiar e o aumento da 
produção de alimentos no Brasil. 
Objetivos do programa:
Oferecer condições para a liquidação e 
a renegociação de dívidas, em situação 
de inadimplência, de agricultores fami-
liares;
Facilitar a recuperação da situação de 
adimplência dos agricultores familiares;

Ampliar o acesso às linhas de financia-
mento no âmbito do Pronaf;
Promover a sustentabilidade econômica 
e o fortalecimento das atividades produ-
tivas da agricultura familiar;
Estimular a recuperação pela União de 
recursos inscritos na DAU e de recursos 
lançados a prejuízo dos Fundos Constitu-
cionais de Financiamento e das institui-
ções financeiras.
Quem pode acessar?
O Desenrola Rural é destinado a todas as 
agricultoras e agricultores familiares (in-
cluindo pescadores artesanais), povos e 
comunidades tradicionais, cooperativas 
da agricultura familiar, produtores com 
dívidas do Pronaf e outras (cartões, em-
préstimos) junto às instituições financei-
ras, agricultores com dívidas de Crédito 
de Instalação, produtores com dívidas 
inscritas na Dívida Ativa da União. 
Para maiores esclarecimentos os interes-
sados devem se dirigir à Secretaria de 
Agricultura e Meio Ambiente de Estiva 
Gerbi. 
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura Municipal de Estiva Gerbi

A vereadora Lúcia Andrea Soares Braglin 
Rodrigues (PP), a popular Chica, con-

quistou para Conchal R$ 500 mil através de 
emenda parlamentar do deputado estadual 
Rogério Nogueira (PSDB).
A Vereadora enviou ofício ao parlamentar 
solicitando o referido recurso no final do 
ano passado, dia 28 de novembro, veja o 
pedido:
“Com os mais elevados cumprimentos, ve-
nho, por meio deste ofício, solicitar o apoio 
de Vossa Excelência na destinação de re-
cursos para área da saúde para o Municí-
pio de Conchal.
Considerando a importância de sua atua-
ção parlamentar em prol do bem-estar e da 
qualidade de vida da população, esta soli-
citação visa atender às demandas urgentes 
e melhorar a infraestrutura e os serviços 
de saúde de nossos cidadãos.
O sistema de saúde de nosso município, 
atualmente, enfrenta dificuldades signifi-
cativas para atender à crescente demanda 
de pacientes e oferecer um atendimento de 
qualidade.
A carência de equipamentos, materiais de 
consumo e a necessidade de melhorias nas 
instalações físicas são problemas recor-
rentes, que afetam diretamente a eficiência 
do atendimento e a capacidade de nossos 
profissionais de saúde.
Nesse sentido, os recursos ora solicitados 
são de suma importância para sanar essas 
deficiências e assegurar um atendimento 

mais digno à população.
Diante do exposto, solicitamos a destinação 
de um recurso no valor de R$ 500.000,00 
(Quinhentos mil reais) para que possamos 
investir em melhorias específicas na área 
da saúde de nosso Município.
Este valor será utilizado para a aquisi-
ção de novos equipamentos médicos, bem 
como para a reforma de áreas críticas 
nas unidades de saúde, possibilitando um 
atendimento mais ágil e eficiente. Além 
disso, com os recursos, poderemos investir 
na capacitação de profissionais, tornando-
-os mais aptos a enfrentar os desafios diá-
rios.”.
Chica foi eleita em 2020 e reeleita ano pas-
sado, e desde o início de seu mandato sem-
pre priorizou as necessidades do município, 
a começar pela Saúde.
“Eu faço minha parte como vereadora, 
fiscalizo, aponto os problemas da cidade 
e também forneço soluções quando as en-
xergo, e sei que é difícil resolver 100% dos 
problemas, mas a gente tenta através de 
recursos parlamentares, como foi o caso 
desse, onde o deputado Rogério Noguei-
ra atendeu minha solicitação e enviou R$ 
500 mil para a Saúde da cidade”, explicou 
a Vereadora finalizando que ainda esse ano 
muito mais recursos parlamentares virão: 
“Outros recursos estão por vir, aí é só fis-
calizar para ver se vão ser empregados no 
destino correto”.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso   

Vereadora Chica conquista 
para Conchal R$ 500 mil para 
a saúde através do deputado 

Rogério Nogueira

Estiva Gerbi: Atenção aos 
números do Boletim da Dengue
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Vereador Adevanil Moreira 
conquista R$ 1 milhão para 

Estiva Gerbi

O atuante vereador Adevanil Moreira 
(SD) mais uma vez larga na frente. 

Juntamente com o deputado estadual Rafa 
Zimbaldi (Cidadania) o vereador trouxe 
para Estiva Gerbi mais uma verba, agora 
no Valor de R$ 1 milhão.
A parceria entre o vereador Adevanil e o 
Deputado Estadual já somam para a cida-
de de Estiva Gerbi, só este ano, a quantia 
de R$1.350.000,00.

Uma verdadeira parceria de sucesso que 
coloca o deputado Rafa Zimbaldi jun-
tamente com o vereador Adevanil como 
os maiores beneficiadores de verbas para 
Estiva Gerbi, e quem ganha com isso é a 
população.
Segundo o vereador já está em trâmite 
muito mais recursos para o município.
Assessoria do Vereador Adevanil 
Moreira

Grande notícia para Estiva 
Gerbi: O município volta 
a fazer parte do Comitê 

Hidrográfico da Bacia do Rio 
Mogi Guaçu - CBH-Mogi

Na última sexta-feira (21/02) Estiva 
Gerbi foi eleita no Comitê Hidro-

gráfico da Bacia do Rio Mogi Guaçu, em 
assembleia realizada no CEPTA/ICM-
Bio da cidade de Pirassununga. 
A equipe da Secretaria de Agricultura e 
Meio Ambiente de Estiva Gerbi participou 
do PROCESSO ELEITORAL PARA RE-
NOVAÇÃO DE SEUS MEMBROS PARA 
ATUAÇÃO NO BIÊNIO 2025-2027. 
Depois de muitos anos, o município, com 
o apoio incondicional do prefeito Márcio 
Pavan e da Secretária Katia Cesar, voltou 
a participar de maneira efetiva do Comitê 
Hidrográfico da Bacia do Rio Mogi Guaçu, 
o CBH Mogi, uma importante fonte de dis-
tribuição de recursos. 
Instalado em 4 de junho de 1996, o Comi-
tê de Bacia Hidrográfica do Mogi-Guaçu 
é integrado por 38 municípios com sede 
urbana na sua área de drenagem. A repre-
sentação é tripartite, ou seja, é feita pelo 
Estado, Município e Sociedade Civil Or-
ganizada.
Os funcionários da Secretaria de Agricul-
tura e Meio Ambiente reapresentaram mui-

to bem a comunidade estivense, sendo que, 
pela primeira vez na história do Comitê o 
município vai fazer parte tanto da diretoria, 
como membro suplente; nesse caso, de São 
João da Boa Vista, e como membro titular 
de uma das duas câmaras técnicas, nesse 
caso, a de Gestão e Planejamento de Pro-
jeto, a mais importante de todas, o Enge-
nheiro Agrônomo Antonio Madruga será o 
representante. 
Estão disponíveis R$ 15 milhões para o 
ano de 2025 para as cidades que fazem par-
te do CBH-Mogi.  
Agora depende de os responsáveis repre-
sentantes do município apresentarem pro-
jetos para a captação de recursos, e inves-
timentos destinados às obras e serviços 
voltados à gestão de resíduos sólidos e pre-
servação ambiental. 
Trabalho em equipe como um único objeti-
vo, transformar Estiva Gerbi em uma cida-
de sustentável. Parabéns ao prefeito Márcio 
Pavan e à toda equipe da Secretaria de Agri-
cultura e Meio Ambiente de Estiva Gerbi.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Estiva Gerbi


